

平成25年12月13日

**「おけいはん」と京阪沿線出身のバンド「アンダーグラフ」がコラボレーション
新テレビCMを放映。合わせてロングバージョンムービーを
ホームページ等で公開します**

- 12月27日（金）より、イメージキャラクター「おけいはん」を用いた新テレビCMを放映
- 合わせて、1月中旬から当社ホームページ等で、ロングバージョンムービーを公開
- メンバー全員が沿線（枚方市・寝屋川市）出身のバンド「アンダーグラフ」が楽曲提供、
ロングバージョンムービーでは「おけいはん」との共演シーンも

京阪電気鉄道株式会社（本社：大阪府中央区、社長：加藤好文）は、京阪グループのブランド価値向上と沿線への旅客誘致を目的に、「おけいはん」を用いた新テレビCMと、ロングバージョンムービーを制作します。

新テレビCMは「小さな旅が走り出す」をテーマに、「おけいはん 中之島けい子」が8000系特急車両に乗って京都におでかけする様子を通じて、沿線の風景や名所をご紹介します。特急車両の快適性や京阪電車の沿線イメージをお伝えします。なお、音楽はメンバー全員が京阪沿線出身のバンド「アンダーグラフ」の書き下ろし曲「明日は続くよどこまでも」を採用。同曲に「おけいはん」がトランペットで参加し、CMにも「おけいはん」の演奏部分を使用します。12月27日（金）より放映を開始するほか、24日（火）の夕刻からは天満橋駅のショーウィンドーにて先行放映を開始しますので、ぜひご覧ください。

また、テレビCMの世界観をより強く発信するために、ロングバージョンムービーを制作中です。こちらには、アンダーグラフのメンバーも出演し、「夢の世界」として非日常的な車内での演奏シーンで「おけいはん」と共演するなど、映像作品としてもお楽しみいただける内容となっています。1月中旬から当社ホームページと天満橋、三条両駅のショーウィンドーで公開予定ですので、こちらもお楽しみに！

詳細は別紙のとおりです。



▲テレビCMのワンシーン

○概要

- ・内容：【CM】「おけいはん」が8000系特急車両に乗って京都へおでかけ。車窓風景を楽しんだり、伏見の酒蔵や三条、先斗町界隈を元気よく歩いたりする姿を通じて、京阪沿線をご紹介します。
【LM】「おけいはん」が愛用のトランペットをお供に、大阪から京都へおでかけ。特急車両に乗り込み、快適な座席で楽譜を眺めながらついうとうと。落とした楽譜を拾ってくれたのは…。

※LM…ロングバージョンムービー

- ・出演：【CM】おけいはん、【LM】おけいはん、アンダーグラフ
- ・音楽：アンダーグラフ feat. おけいはん 「明日は続くよどこまでも」
- ・スケジュール：12月24日(火) 【CM】天満橋駅ショーウインドーにて先行放映開始(夕刻)
12月27日(金) 【CM】テレビ放映開始、当社ホームページにて公開
三条駅ショーウインドーにて放映開始
1月中旬(予定) 【LM】当社ホームページにて公開
天満橋駅、三条駅ショーウインドーにて放映開始
※CMとLMを差替

○ご参考

- ・アンダーグラフについて

真戸原直人 (Vo.)、中原一真 (Ba)、谷口奈穂子 (Dr.) の3人組で、バンド名は「表面的でない心の奥にある喜怒哀楽を形にした音楽を創っていく」という意味。平成11年の結成後、平成16年シングル「ツバサ」でメジャーデビュー。発売から5ヵ月後の平成17年2月にベスト10入りし、世代を超えて支持される名曲となった。メンバーは全員京阪沿線の枚方市、寝屋川市出身で、幼少のころより京阪電車を日常的に利用し、愛着も強い。現在は東京を拠点に活動中。

京阪電車関連の活動としては、ひらかたパークでのカウントダウンライブ(平成17年大みそか)のほか、旧3000系特急車オリジナルDVD3部作への楽曲提供(平成24年、25年)など。



▲アンダーグラフのメンバー

(左から中原一真、真戸原直人、谷口奈穂子)

- ・「おけいはん」とトランペット

5代目「おけいはん 中之島けい子」こと畦田ひとみは、中学・高校時代に吹奏楽部に所属してトランペットを担当、全国大会出場の経験もあります。「おけいはん」となってからの演奏の様子は、ほんまの「おけいはん」になるためにチャレンジする姿を収録した「チャレンジムービー」(当社ホームページにて公開中)にてご覧いただくことができます。また、本年10月に当社が寝屋川車両基地で実施した「ファミリーレールフェア2013」にて、来場されたお客さまにも演奏を披露しました。